

RILIS NASIONAL

Semarak Hut Kemerdekaan RI Ke-79 Para Tahanan Rutan Polresta Mataram Ikuti Berbagai Lomba

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Aug 17, 2024 - 15:45



Mataram NTB - Sebanyak 54 tahanan Polresta Mataram Polda NTB baik tahanan pria maupun wanita mengikuti kegiatan lomba dalam rangka Semarak peringatan Hut Kemerdekaan R.I Ke-79, bertempat di ruang tahanan Polresta Mataram. Sabtu, (17/08/2024)

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kasat Tahti Polresta Mataram AKP I Putu Pusrika Meiyasa bersama personel Sat Tahti dan Pawas Polresta Mataram

Iptu Komang Wahyu Purbasari.

Berbagai jenis lomba pun diikuti dengan penuh semangat, riang dan gembira disaksikan seluruh para tahanan diantaranya lomba makan kerupuk, lomba memakai sarung dan lomba langkah ke kiri/kanan.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Tahti AKP I Putu Pusrika Meiyasa mengatakan bahwa kegiatan ini meski dalam pengawasan ketat, namun antusias para tahanan tetap bersemangat dalam mengikuti berbagai lomba yang digelar di dalam rumah tahanan.

" Kami sangat senang karena bisa menghibur saudara – saudara bersama para anggota jaga yang selalu menjaga anda selama dalam masa tahanan di rutan Polresta Mataram ", ucapnya

" Dengan sederhana namun meriah, semoga para tahanan ikut merasakan Semarak HUT Kemerdekaan RI Ke-79 ", ujarnya

Lanjut AKP Pusrika juga menambahkan kepada saudara-saudara yang di sini, saya minta supaya setelah menjalani hukuman, bisa kembali ke masyarakat dan jangan lagi kembali ke ruang tahanan ini lagi dan harus berubah, dan selalu mengingat keluarga.

Semarak Hut Kemerdekaan R.I Ke-79, bersama para tahanan merupakan wujud kepedulian terhadap sesama, menumbuhkan sikap empati dan kesadaran setelah menjalani masa hukuman tidak akan mengulangi perbuatannya" pungkasnya

Ucapan terima kasih pun disampaikan oleh seluruh tahanan " Terimakasih komandan telah membuatkan lomba bagi kami, menghibur kami mesti di balik jeruji besi dalam rangka menyambut Hut Kemerdekaan R.I ke-79 ", seru para tahanan. (Adb)